

1.31

Heidelberg, 10.6. '96.-



Lieber Freund,

Anf' Deine liebe Karte hin, die ich gestern mittags erhielt, setzte ich mich sofort mit dem Winter'schen Verlag in telefonische Verbindung. Herr (Stadtrat) Winter selbst ist im F.D., und sein Vorderer machte zunächst allerkleinst Schwierigkeiten, die auf eine Absege hinzuzuhören schienen. Da ließ ich keine persönliche Anwesen, um unser Gespräch Anf' in Anf'- Fortzusetzen. Das Endresultat war, dass Deine Karte

setzung in die betr. Sammlung aufgenommen werden soll. Man erwartet bei der Herstellung einen beschränkten Gebrauch von Prozentenstaben und Nachsicht bei langsamem Fortschreiten des Satzes (wegen Sizierungslös.) und hinsichtlich sehr grossen Platz, für den ich auf irrsinnige sich immer enger ziehenden Beziehungen zu der - wie bekannt muslimischen - Tücke hinweiss. Herr Thiel (jener "Vorsteher") wollte für gestern aber leider selbst schreiben. — Nun Hoff' ich von Herzen, dass alles zu einem gütig, vor allem dich befriedigenden Ende führt.

Hast Du Menschen aus alter Zeit und jünger Rache geborene Kritik über meinen letzten Studienbericht in der Dr. Litztg. von Magdeburg? Ich werde ~~es~~ - nach Rücksprache mit meinem ~~ersten~~ - wohl ohne Antwort überleben, wie manche andere abgünstigische! — Alles, aller guten Wünsche und anglo-sächsische von Haus zu Haus! Dein treuer C. Biedad.